APARECIERON AMARRADOS Y CON UN BALAZO EN LA CABEZA

# MATALANIGOS DE LA "U"



ADRIANA SOLÍS/
ROBERTO ACOSTA Y EDO
VILLALOBOS

Periodistas y corresponsal de La Teja

Rolando Orozco le pidió a Pamela Chaves, compañera de la universidad, que le ayudara a terminar un trabajo en su casa en barrio Pitahaya, en San José, el martes pasadas las 9 p.m.

Los amigos, que estudiaban diseño publicitario en la Universi-





tuvieron en la "compu" por unas tres horas buscandoen Internet información que necesitaban para la tarea.

"Ella (Pamela) tenía como cuatro meses de no venir a la casa. Cuando llegué los vi muy concentrados. Mi hijo casi siempre le pedía ayuda porque ella estaba más avanzada en la carrera", contó aver don Víctor Orozco, papá de Rolando.

Según contó el señor, su hijo le pidió que no metiera la moto en la cochera para que le diera chance de sacar el carro por que iría a dejar a Pamela a Finca San Juan, en Pavas. donde vivía.

En la madrugada, faltando unos 20 minutos para la 1 de la madrugadal Rolando se montó al carro y se fue a dejarla. .

Desde ese momento las familias de los jóvenes no volvieron a tener noticias de ellos. Cuando tuvieron noticias, fueron muy malas...

Entre basura. Minutos antes de las 6 de la mañana, Rafael López, un recolector de materiales para reciclar, caminaba frente al motel Nube Blanca, en Pavas.

De pronto vio que a pocos metros había basura, apuró el paso para buscar algo que le sirviera v se topó con el cuerpo de una mujer. Se trataba de Pamela Chaves Umaña. de 22 años.

"Estaba acostada, pensé que había dormido ahí. La fui a despertar



ALONSO TENORIO

#### EL OlJ cree que a Rolando y a Pamela los mataron con un arma calibre 38.

v fue cuando le vi la cabeza llena de sangre, de inmediato llamé a la policía", dijo Rafael.

Balazos en la cabeza, A las 10 de la mañana, varias personas alertaron a la policía.

En una orilla de la carretera que pasa a un lado del aeropuerto Tobías Bolaños, en Pavas, había un cuerpo tirado.

Se trataba, precisamente, de Rolando Orozco Alpízar, de 24 años. Entre este lugar y el basurero donde apareció su amiga Pamela hay sólo tres kilómetros de distancia.

Los dos cadáveres tenían un balazo en la cabeza y estaban con las manos amarradas hacia atrás con un mecate de cabuva.

A 200 metros de la casa de Pamela, la policía encontró el carro de Rolando estacionado.



EDO VILLALOBOS PARA LT

Agentes del OlJ recogieron evidencias en el lugar.

#### Lasvíctimas



PAMELA CHAVES 22 años. soltera, vecina

de Pavas.



**ROLANDO** OROZCO ALPÍZAR 24 años, vecino de barrio

Pitahaya,

### **CREO QUE...**



## LA ENCONTRÓ

"Mellevé tremendo susto cuandovi quetenía sangreenla cabeza"



POLICÍA.

"Laalertanos ingresó a eso de las 6dela mañana, Al llegar encontramos unamuier muerta"

FDO VILLALOROS PARA LT

#### TRISTE REGUERDO

El 20 de junio anterior, el periodista Julio Acuña v su amiga Yoselin Roias fueron asesinados a balazos. A Julio lo deiaron tirado en un montazalen el "Codo del Diablo" en El Jano de Alajuelita; el cuerpo de Yoselin apareció antes del puente sobre el río Virilla en la carretera Próspero Fernández, en Escazú.

Ellos acababan de salir del bar El Higuerón cuando fueron atacados. Yoselin estaba desnuda y tenía dos balazos en la cabeza, Julio recibió tres



tiros: uno en el cachete, otro en el brazo derecho y el último en la mano derecha.